
Verbale n°1 del 06/09/2023 
 
 

VERBALE N.1 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno sei del mese di settembre dell’anno duemilaventitré, alle ore dodici e trenta, al plesso De Curtis in 
via Meucci n.3, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” per discutere e deliberare sui seguenti 
punti all'Ordine del giorno: 

1) nomina presidente del consiglio d'istituto in sostituzione del presidente uscente; 
2) surrogazione componenti cessati al 31 agosto 2023; 
3) Svolgimento eventuali attività sportive (giochi della gioventù, Scuola Attiva Kids/Scuola Attiva 

Junior, …) per l'a.s. 2023/24; 
4) Adattamento del calendario scolastico (Delibera della Giunta Regionale n. 249 del 04/05/2023); 
5) Chiusura degli uffici amministrativi nei giorni prefestivi interessati da sospensione delle attività 

didattiche; 
6) Orario provvisorio delle attività didattiche; 
7) Eventuali e varie. 

 
 
 
 

Risultano presenti/assenti 

Dirigente scolastico 

Mango Giuliano Presente 
 
 

Componente genitori 

Arlotta Cristina Presente 

De Caro Tiziana Assente 

Ferretti Attilio Assente 

Marino Loredana Presente 

Mazzarella Francesca Presente 

Piro Pasquale Assente 
 
 

Componente docenti 

Guerra Maria Isabella Presente 

Incollingo Paola Presente 

Liguori Gemma Presente 

Paoli Concetta Presente 

Principe Patrizia Presente 

Tedeschi Rosaria Presente 

Zacco Daniela Presente 



Componente ATA 

Pianese Salvatore Assente 

Viglione Gennaro Assente 
 
 

Verbalizza la prof.ssa Maria Isabella Guerra. 

Il Dirigente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, apre l’incontro ed avvia la discussione 
in merito al primo punto all'ordine del giorno: 

Punto 1) Nomina presidente del consiglio d'istituto in sostituzione del presidente uscente 

Il DS, quale presidente della giunta esecutiva, avvia la discussione in merito al primo punto all'odg, relativo 
alla nomina del Presidente del consiglio d'Istituto in sostituzione del Presidente uscente, Esposito Pino. 

Il DS invita la componente genitori ad esprimere la preferenza per il nuovo Presidente: viene proposta la sig.ra 
Arlotta Cristina, già vicepresidente del Consiglio d'Istituto, quale nuovo presidente. Inoltre, viene proposta la 
sig.ra Marino Loredana come vicepresidente. 

Il Consiglio prende atto delle proposte pervenute e nomina all’unanimità nuovo Presidente la sig.ra Arlotta 
Cristina e vicepresidente la sig.ra Marino Loredana con DELIBERA N.1. 

La seduta prosegue con la presidenza dell'avv. Cristina Arlotta. 
 
 

Punto 2) Surroga consiglieri decaduti al 31 agosto 2023 

Si passa alla discussione in merito al secondo punto all'ordine del giorno, riguardante la surroga dei consiglieri 
decaduti. 

VISTA la decadenza a far data dal 31 agosto 2023 dei consiglieri Esposito Pino e Russo Daniela, membri eletti 
del Consiglio di Istituto, componente Genitori, che cessano di appartenere alle componenti scolastiche; 

VISTA la decadenza a far data dal 31 agosto 2023 della consigliera Prisco Barbara, membro eletto del Consiglio 
di Istituto, componente Docenti, che cessa di appartenere alle componenti scolastiche; 

VISTI i risultati delle elezioni per il rinnovo del Consiglio di Istituto per il triennio 2020/2023; 

TENUTO CONTO che i sigg. Pirozzi Antonella e Scognamiglio Ciro risultano primi tra i non eletti per la 
componente Genitori e che la prof.ssa Oliviero Anna risulta prima tra i non eletti per la componente Docenti; 

VISTO l’art. 53, comma 1 dell’O.M. 15 luglio 1991 n. 215; 

VISTI gli artt. 35 e 38 del D.Lgs. 16/04/1994 n. 297 (Testo Unico delle disposizioni legislative in materia di 
istruzione); 

si procede alla nomina dei sigg. Pirozzi Antonella e Scognamiglio Ciro quali membri del Consiglio di Istituto 
per la componente genitori e della prof.ssa Oliviero Anna quale membro del Consiglio d’Istituto per la 
componente docenti in sostituzione dei membri decaduti al 31 agosto 2023. 

 
Punto 3) Svolgimento eventuali attività sportive (giochi della gioventù, Scuola Attiva Kids/Scuola Attiva 
Junior, …) per l'a.s. 2023/24 

In merito al terzo punto all'ordine del giorno, il Dirigente propone ai consiglieri le attività previste nell'ambito 
delle iniziative “Scuola Attiva Kids”, “Scuola Attiva Junior” e/o altre iniziative di carattere ludico e sportivo, 
anche con affiancamento dei docenti di classe, per tutte le classi dell’istituto, con un monte ore settimanale 
di educazione fisica peri a due ore. 
Esaminata attentamente la proposta, ascoltato il parere di tutti i membri presenti alla riunione, viene 
approvato lo svolgimento delle attività sportive, così come esposto dal Dirigente, con DELIBERA N. 2. 

 
Punto 4) Adattamento del calendario scolastico (Delibera della Giunta Regionale n. 249 del 04/05/2023) 

In merito al quarto punto all’ordine del girono, vengono illustrate ai consiglieri le proposte di adattamento al 



calendario scolastico a.s. 2023/24. 

Nell’ambito dell’autonomia organizzativa, in base all’art. 5, comma 2, del D.P.R. 08/03/1999, n. 275 afferente 
l’autonomia organizzativa delle istituzioni scolastiche, nel rispetto dell’art. 74, comma 3, del D. Lgs. N. 297/94 
e gli artt. 3e 7 del D.Lgs. n. 59 del 19/02/2004 ed il DPR 275/1999 artt. 1 e 5, comma 2, per cui alle ISA è 
riconosciuta la possibilità di disporre adattamenti al calendario scolastico stabilito dalla Regione in relazione 
alle esigenze derivanti dall’attuazione del PTOF, valutate le esigenze di servizio ed il funzionamento 
dell’Istituzione Scolastica, vista la Delibera della Giunta Regionale n. 249 del 04/05/2023 e vista la delibera 
del Collegio Docenti del giorno 01/09/2023, il Dirigente, coadiuvato dalla componente docenti presente alla 
riunione, propone il seguente adattamento del calendario scolastico 2023/2024: 

 



Analizzata attentamente la proposta ed ascoltato il parere di tutti i consiglieri presenti alla riunione, il 
Consiglio esprime parere unanimemente favorevole alla proposta di adattamento del calendario scolastico 
a.s. 2023/24 con DELIBERA N. 3. 

 
 

Punto 5) Chiusura degli uffici amministrativi nei giorni prefestivi interessati da sospensione delle attività 
didattiche 

Il Dirigente propone al Consiglio la chiusura degli uffici amministrativi nei prefestivi e, in particolare, nei giorni 
5 gennaio e 14 agosto 2024, con i relativi adattamenti del servizio: il personale ATA recupererà le ore non 
lavorate, oppure si assenterà per ferie o altro istituto contrattuale. 

Non essendovi motivi di appunto od obiezione, i membri tutti acconsentono a tale adattamento e deliberano 
a favore con DELIBERA N. 4. 

 
Punto 6) Orario provvisorio delle attività didattiche 

 
Il Dirigente illustra ai membri del Consiglio presenti l’organizzazione e l’orario provvisorio in ingresso/uscita 
degli alunni in vigore dal giorno martedì 12 settembre 2023. Per il primo periodo la durata delle attività 
didattiche prevede un orario ridotto per garantire un periodo di adattamento alla platea scolastica e fino a 
stabilizzazione dell'organico. 

L'orario provvisorio di ingresso/uscita è riportato nel seguente prospetto: 

SCUOLA DELL’INFANZIA (solo orario antimeridiano) ingresso dalle 8:15 – uscita alle ore 13:15; 

SCUOLA PRIMARIA ingresso ore 8:10 – uscita ore 12:10 (lunedì) 12:40 (dal martedì al venerdì); 

SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO ingresso ore 8:00 – uscita ore 12:00. 

Il Consiglio d’Istituto, dopo articolato dibattito, con DELIBERA N.5, approva all’unanimità gli orari di 
funzionamento come sopra specificato. 

 
Eventuali e varie 

 
 

• Il Dirigente richiede di avanzare la proposta di nominativi di due genitori e due docenti per la 
designazione dei componenti della Commissione Elettorale. Per la componente genitori, vengono 
proposte le signore Aliberti Anna ed Orefice Maria; per la componente docenti, le professoresse 
Bazzarini Angela e Polidoro Carmelina. 

• A conclusione della riunione, Il Dirigente espone ai consiglieri presenti la situazione relativa all'avvio 
dell'anno scolastico per gli alunni del soppresso I.C. “B.Croce”, resa complessa dalla mancata 
consegna, alla data della riunione, del plesso scolastico “ex Torrente”, nonché dagli esiti della riunione 
del 5 u.s. presso il comune (nel corso della quale i dirigenti scolastici Mango, Megale e Napolitano 
hanno proposto una diversa distribuzione degli alunni dei due istituti comprensivi al plesso scolastico 
“ex Torrente” rispetto a quella prospettata dall’amministrazione comunale al fine di cessare la doppia 
turnazione delle classi dell’I.C. “Romeo” e di evitare interferenze tra i due istituti all’interno degli spazi 
scolastici) ed illustra il contenuto della e-mail di richiesta di sollecito avanzata dallo stesso 
all'amministrazione comunale a riguardo. 

 
 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine alle ore 
13:30. 

Il Segretario Il Presidente 

Prof.ssa Maria Isabella Guerra Avv. Cristina Arlotta


